

WARTA

MILITER

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Launching Jersey dan Pengenalan Pemain Tim Persak Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.WARTAMILITER.COM

Sep 23, 2022 - 17:55



Dandim 0709/Kebumen Hadiri Launching Jersey dan Pengenalan Pemain Tim Persak Kebumen

KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., di wakili Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Ali Kuntara menghadiri Launching Jersey dan Pengenalan Pemain Tim Persatuan Sepak

Bola Kebumen (Persak) Menjelang Liga Tiga Jawa Tengah di Komplek Pondok Pesantren Al Kahfi Somalangu Desa Sumberadi Kec Kebumen, Kab Kebumen, Prov Jawa Tengah. Jumat (23/09/2022)

Tampak Hadir pada kegiatan Launching Jersey dan pemain Tim Persak Kebumen, Sekretaris Disdipora kabupaten Kebumen Teguh Yuliono ST, MSi, Kepala Kemenag kabupaten Kebumen Ibnu Assadudin S.Ag, Pasiter kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Ali Kuntara, Kapolsek Kebumen AKP. Joko Maryono, Kasi Intelejen Kejaksaan Negeri Kebumen Ahmad Sudarmaji SH, Ketua HIPMI Kebumen Herwin Kunadi SH, Ketua Harian PSSI Kebumen Restu Gunawan, Ketua Umum Tim Persak Kebumen HM Tursino, Manajer Tim Persak Kebumen Gus Fauhan, Wakil Manajer Gus Faucrudin Nawawi Serta official dan para Pemain Tim Persak Kebumen.



Pada Sambutan nya Sekretaris Disdikpora Kabupaten Kebumen Teguh Yuliono ST, MSi membacakan Amanat Bupati Kebumen mengatakan, "Atas nama pemerintah kabupaten kebumen memberikan apresiasi, salut dan bangga kepada Tim Persak Kebumen telah memajukan sepak bola di kabupaten Kebumen. Pemerintah Kabupaten kebumen akan siap terus mendukung Tim Persak untuk bermain dan berkiprah di tingkat kompetisi lebih tinggi" ucap nya.

Lebih lanjut bupati mengatakan "Semoga dengan Komposisi Pemain dan kostum baru akan memberikan energi positif untuk lebih Optimis dapat meraih prestasi kedepan nya. Terus jaga kekompakan antar pemain serta latihan teratur agar kemenangan dapat di raih pada setiap Kompetisi." Ungkap nya.

Bupati juga meminta dukungan dari masyarakat kabupaten Kebumen demi kemajuan olah raga sepak bola di kabupaten kebumen, untuk terus bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban serta tidak bertindak anarki pada setiap pertandingan.

Sementara Dandim 0709/Kebumen melalui Pasiter Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Ali Kuntara mengatakan "Saya mengucapkan Selamat atas Launching Jersey dan pemain baru Tim Persak Kebumen, Semoga dengan perkenalan pemain baru serta Tampilan Kostum Baru dapat Memberikan Semangat Baru untuk meraih Juara di Kompetisi Musim Liga Tiga Jawa Tengah mendatang, Sesuai dengan harapan masyarakat Kabupaten Kebumen" Pungkas nya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen